



## Alejandro Moreno reconoce a senadores de oposición que votaron contra Plan B de reforma electoral

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, expresó su reconocimiento y felicitó a las y los senadores priistas porque “dieron la batalla con firmeza para defender la democracia”, al votar en contra del Plan B de la reforma electoral.

En un mensaje en redes sociales, el dirigente nacional del tricolor dijo a los integrantes del Grupo Parlamentario del PRI en el Senado de la República que su compromiso con México es valorado por el priismo y por millones de ciudadanos “que estamos del lado de la legalidad y de las instituciones democráticas”.

Alejandro Moreno extendió también su reconocimiento a las senadoras y senadores de oposición por estar del lado del pueblo de México y destacó que su voto en contra del llamado Plan B es constancia de su compromiso con la defensa de la democracia. “México unido resistirá este nuevo embate oficialista”, aseguró el líder nacional del partido tricolor.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/alejandro-moreno-reconoce-senadores-de-oposicion-que-votaron-contr-plan-b-de-reforma-electoral>